

# タットン会 通信

2016.  
9. 10

タットン会ホームページ**タットン会**と入力すると検索でき、**会の趣旨や開催日時**などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

**※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）**  
**（8/27の参加費は6,910円 募金は1,900円 義援金は 0円。参加者総数は、約50名でした。）**



8月27日、158回目のタットン会。この日の体育館内は非常に蒸し暑い。工事のため、片方の窓が開けられず風通しもなく熱中症が心配でした。チャレンジャーさんは24名の参加、総勢50名くらいだったでしょうか！？(数える余裕もなかったのですが…)

チーフは初めての平井さんと武藤先生。二人のユーモアある言葉だけで、気持ちよくスタートができました。(これは、見習わなければ！)

チャレンジャーさんは卓球が9名、バドミントンが15名でした。一人のボランティアさんが3名や5名のチャレンジャーさんをそれぞれ担当してくださり、他の人たちはマンツーマンでできました。久しぶりに私もプレイに参加し、冷や汗も搔きました><…。

1歳の子の遊び体験参加！？や一年ぶりに顔を出してくれたチャレンジャーさん、横須賀に住む他大学生のボランティア体験あり…、ボランティアさんの人数は少なかったけれどホットな時間を過ごさせていただきました。

たくさんの汗を流しましたが、休憩も随時とりながら水分補給もしっかりできたので、心配だった熱中症もなく無事に終わることができました。



## ホームページ掲示板～ K・S の母より

「いつも息子がお世話になっています。毎月楽しみに参加させて頂いています。ありがとうございます。  
 小学校1年生から途中行かれない時期もありましたが、もう15年にもなるのですね。

そんな息子も4月から土曜日も出勤になり、今は事前にお休みを申請して参加しています。そこでお願ひがあります。10月からの予定を早めに教えて頂きたいのです。みなさんお忙しいのに申し訳ありませんが、よろしくお願ひいたします。これからも長くタットン会が続く事を願っています。』

貴重なコメントをありがとうございます。

足掛け15年～すごいですよね！K君が小学校一年生の時、覚えています。あの時は上の台中学の狭い体育館で、バドミントンコートが2面、卓球台を5台出すだけでした。まだ卓球もバドミントンも難しく、ボール遊び・風船バドミントン・かけっこをしたり、ステージ上のエバーマットで戯れたりしていましたね。トランボリンも好きだった。時には、お母さんから離れられなくて(^^;)…卓球を行えるようになるまで、数年かかりましたね！

嬉しいです。今では卓球のラリーは往復最高で60回以上もでき、立派な社会人になりましたね！  
 体育館確保は、時によりお知らせの時期が遅れてしまいます。HSCの顧問の承諾や事務への手続きなど、県大生がやってくれています。K君たちの休み申請が上手いかれるように、これからも学生たちと連絡をとり合っていきたいと思います。

かず

## 感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 24名参加

- ※1. 少しだけボールが見えてきたようです。練習すればもっと上手になります。ラケットが新しく、人差し指に当たるので、削った方が良いかも知れません。(長島さん)
- ※2. バドミントン、4人でダブルスの形でやりました。とても上手に打ち返してくれる時があり、笑顔が多く楽しく行うことができました。笑顔が可愛く、後半になるとおしゃべりも増え楽しくできました。(相良さん)
- ※3. ラリー→試合形式の練習をローテーションしながら行いました。フォア側はある程度返せるので、バック側が打てるようになるともっと繰り返されると思います。サーブをきちんと入れること、いろいろなサーブを打てるようになればもっと良いかなと思います。(平野さん)
- ※4. ラリーが67回続きました。今まで最高だったと喜んでくれて、私も嬉しかったです。笑顔がとても素敵でした。(甲斐さん)



# 余暇活動

NO 112

私がタッピン会に参加させてもらうようになって、約半年たちました。最初はバディの人と話すので精一杯でしたが、今ではたくさんの人とお話しします。タッpin会で知り合った友達もできました。バドミントンも上手くなったと思います。タッpin会に限らず、物事を続けるって大切なんだなと思いました。でも、何かを続けていくことは大変です。まずは無理をしないこと。そして楽しむこと。目標を立てたり、仲間と頑張ってみたり。

一人で続けるのもいいけど、みんなで続けるのも素敵ですよね。そうやって続けていくうちに、目標を達成できたり、上達したり、友達が増えたり…。卓球やバドミントンもみんなで続けているうちに、目標を達成して、どんどん上手くなって、2020年には、東京でプレーしているかも。

継続は力なり、です。私もオリンピックやパラリンピックに携われるよう、勉強しています。

みんなで目指せ、2020年!



- 平井 萌 -

## [ 本日 9月10日の時程 チーフ 県大生 越智 ]

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ  
10:20 休憩（随時）  
10:35 後半の開始  
11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入  
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想  
11:40 解散（時間は多少前後します）



写真上は卓球風景、写真下は手話ソング

一歳の仲間もできました！(^^;)

## « 2016年度の活動日（予定） »

2016年 160回目 10/15 決定 161回目 11/12 決定 162回目 12/10 決定  
2017年 163回目 1/14・21 164回目 2/11・18 165回目 3/11・18・25

文責 佐藤一雄